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Эта книга поможет вам 
заложить основание веры

В Центральной церкви «Манмин» каждый 
вечер (за исключением пятницы) проводятся 
молитвенные  служения  Даниила .  Они 
транслируются  по  каналу  GCN и  через 
интернет (www.gcntv.org). Прихожане дочерних 
и ассоциативных церквей в Корее и за ее 
пределами присоединяются к этим служениям, 
жаждая  обрести  сердце  Господа  через 
молитву. Эти молитвенные служения – путь к 
получению Божьих ответов и благословений. 
В Книге пророка Даниила описывается, 

как Даниил три недели смиренно и усердно 
молился и постился, чтобы получить ответ от 
Бога. Поступая так, он в итоге получил ответ 
на все молитвы. Один цикл – это три недели, 
которые символизируют «три седьмицы», 
проведенные в молитве Даниилом. Двойной 
цикл, объявленный как Особые молитвенные 
собрания Даниила, начиная с 29 февраля 
по 10 апреля 2016 года, проводит президент 
Молитвенного центра «Манмин» Бокним Ли. 

2016 год ,  год  третьей  стадии  взлета 
церкви, начался интенсивно. В ускоренном 
потоке  полноты  духа ,  главной  т емой 
Особых молитвенных служений Даниила 
и их молитвенным приоритетом стала тема 
«Восполнить 1% меры справедливости».
В Евангелии от Марка, 9:23, говорится: 

«Если сколько-нибудь можешь веровать, все 
возможно верующему». В Книге пророка 
Иеремии, 33:3, говорится: «Воззови ко Мне 

– и Я отвечу тебе, покажу тебе великое и 
недоступное, чего ты не знаешь». Наполнив 
Словом свои сердца, члены церкви получат 
прекрасные ответы от Бога и прославят Его. 
Удвоенный цикл Особых молитвенных 

собраний Даниила начался в понедельник, 29 
февраля, в 9:00 вечера (по местному времени 
в Корее, + 9 по Гринвичскому меридиану). 
Церемония награждения пройдет 10 апреля. 
Молитвенные  собрания  предваряются 

прославлением, которое, начиная с 8:40 вечера, 
ведут члены Комитета исполнительских 
искусств. Молитвенные собрания проводятся 
с понедельника по четверг, с 9:00 до 11:40 
вечера, а в субботние и воскресные дни – до 
11:00. А каждую пятницу проходят всенощные 
служения. Кроме того, через веб-сайт, www.
manmin.org, к служениям в Центральной 
церкви «Манмин» может присоединиться 
каждый желающий. 

Возможность получить благословения
В течение шести недель, начиная с 29 февраля, 

на весь мир ведется трансляция Особых молитвенных служений Даниила 

Члены «Манмин» по всему миру получают Божьи ответы и благословения, обращаясь к Богу во время 
молитвенного собрания Даниила (фото Особого молитвенного собрания Даниила в 2015 году: члены дочерних 
церквей в Непале, в Индии и Таиланде, где проводились молитвенные служения Даниила). 

Приняв Иисуса Христа и посещая церковь, мы начинаем 
жить жизнью верующего. Основание подобной жизни может 
быть заложено благодаря тому, что мы принимаем в дар 
Утешителя, Святого Духа, как знамение своего спасения. Кроме 
того, верующие должны соблюдать День Господень, давать 
полную десятину, поклоняться Богу в духе и истине и неустанно 
молиться. Поступая так, мы будем делить с Богом любовь. 
Вышла в свет книга, в которой рассказывается о том, как 

закладывается основание веры. Она называется «Время манны 
небесной». Новое издание входит в серию книг д-ра Джей Рока 
Ли для студентов, изучающих Библию. Это – 7-я книга в данной 
серии. Она вышла в свет 26 февраля 2016 года. В ней освещены 
важные темы, интересующие студентов, которые стараются заложить 
основание веры. 
Книга состоит из 4-х частей и 21-й главы: часть 1-я – «Со Святым 

Духом»; часть 2-я – «Как правильно соблюдать День Господень»; 
часть 3-я – «Секрет благословений, десятина»; часть 4-я – «Истинное 
служение, молитва и новое начало!» Эта книга станет драгоценным 
путеводителем для закладки основания веры. 

«Время манны небесной» – 7-я книга д-ра Джей Рока Ли, 
предназначенная для студентов, изучающих Библию



Мы  ч а с т о  в и д и м ,  к а к  в  э т ом  м и р е 
невоздержанные  люди  сами  осложняют 
свою  жизнь  и  создают  себе  трудно сти . 
Зная ,  что  они  должны  вести  дела  своей 
семьи ,  заботиться  о  ней ,  некоторые  из 
них, тем не менее, разрушают свои семьи, 
п о тому  ч то ,  н е  ум е я  ко н т р ол и р о в ат ь 
себя ,  они  увлекаются  азартными  играми 
или  пред ают с я  дру гим  с омнит ел ьным 
удовольствиям. 
Плод  во здержания  –  один  из  плодов 

Святого  Духа ,  которые  должны  принести 
Божьи дети, и это особенно важно для тех, 
кто стремится добиться успеха в жизни.   

1. Важность воздержания
В о з д е р ж а н и е  –  э т о  с п о с о б н о с т ь 

сд ерживат ь  с вои  импуль сы ,  эмоции  и 
желания .  Это  умение  кон т ролироват ь 
ситуацию ,  чтобы  все  было  стабильно  и 
устойчиво. 
Однако человеку невоздержанному трудно 

ограничивать  себя  в  чем -либо .  Поэтому 
т акому  человеку  жизнь  в  вере  кажется 
нелегкой. Когда мы слушаем Слово Божье и 
получаем Божью благодать, мы принимаем 
решение больше не совершать дела плоти, 
и ,  тем  не  менее ,  мы  опять  поддаемся  на 
искушения этого мира. 
Об этом можно судить по словам, которые 

и с ход я т  и з  н аши х  у с т .  Мно г и е  люди 
молятся о том, чтобы их уста были святы и 
совершенны. Но в повседневной жизни они 
забывают то, о чем молились, и по старой 
привычке говорят, что им хочется. 
Некото ры е  и з  ни х  в с ко р е  н ач ин ают 

жаловаться  и  обижаться ,  столкнувшись  с 
трудностями или проблемами, не понимая, 
откуда  они  взялись .  Есть  люди  настолько 
многословные, что, начав говорить, они уже 
не могут остановиться. Они не понимают, 
о чем уместно говорить, а о чем не следует, 
поэтому и допускают множество ошибок. 
Плод  воздержания ,  как  один  из  плодов 

Святого  Духа ,  подразумевает  не  просто 
умение сдерживать себя и не грешить. Плод 
воздержания ,  как  один  из  плодов  Святого 
Духа, контролирует другие плоды Святого 
Духа, чтобы сделать их совершенными. 
Проявлять воздержание особенно важно и 

тогда, когда в сердце рождены другие плоды 
Духа .  Оно ,  исполняя  функцию ,  сво его 
рода ,  арбитра ,  поддерживает  гармонию  и 
порядок. Много  не всегда значит  хорошо, 
даже если вы приняли от Господа благодать. 
Сказать слишком много гораздо хуже, чем 
промолчать .  В  духе  вы  должны  во  всем 
проявлять  умеренность ,  прислушиваясь  к 
желаниям Святого Духа. 
Даже притом, что в нас, к примеру, есть 

плод радости, мы не можем просто выражать 
свою  радость  везде  и  всегда .  Как  бы  ни 
была  велика  наша  радость  полученного 
спасения, мы должны контролировать себя, 
исходя из ситуации. Очень важно проявлять 
воздержание, оставаясь верными Богу. Если 
у вас множество обязанностей, вы особенно 

должны  правильно  распоряжаться  своим 
временем ,  чтобы  оказаться  там ,  где  вы 
особенно нужны, причем вовремя. 
Это  же  отно сится  и  к  другим  плодам 

Святого Духа, включая любовь, милосердие, 
благость и т.д. Когда плоды, рожденные в 
сердце, начнут воплощаться в практические 
д е л а ,  т о гд а ,  ч т о б ы  д е л а  н аш и  б ы л и 
достойными ,  нам  необходимо  следовать 
води т е л ь с т ву  Свя то го  Духа ,  с лышат ь 
Его  голос .  Нам  необходимо  расставлять 
п ри о р и т е ты  –  ч то  н ам  с т о и т  с д е л ат ь 
прямо  сейчас ,  а  что  можно  отложить  на 
потом .  Мы  должны  разобраться  и  решить 
–  стоит  ли  нам  идти  вперед  или  все  же 
лучше  от ступить .  Спо собно сть  делать 
подобные различия обретается через плод 
воздержания.  

2 .  Е с л и  м ы  п р и н е с е м  п л о д 
воздержания...
Во-первых, мы во всем будем следовать 

порядку.
Мы  з н а е м  о т в е д е н н о е  н а м  м е с т о  в 

суще ствующем  порядке .  Нам  понятно , 
когда  мы  должны  действовать ,  а  когда  не 
нужно  ничего  делать .  Мы  также  знаем , 
когда говорить, что говорить, а когда лучше 
вовсе  не  произносить  ни  слова .  И  тогда 
между вами и окружающими не возникнет 
недопонимания  и  споров .  Мы  не  станем 
делать того, что недопустимо, выходить за 
рамки  данных  нам  полномочий .  Однако , 
если вы не отличаетесь воздержанием, вы 
можете нарушить порядок и превысить свои 
полномочия. 
Допу с т им ,  ч то  пр е з и д е н т  комп ании 

д а л  гл а в н ому  мен еджеру  с о в е ршенно 
определенное  задание .  Однако  менеджер 
полон рвения в работе, и ему кажется, что 
его  идеи  лучше ,  и ,  как  результат,  он  не 
делает то, что ему поручалось, а выполняет 
работу  по  собственному  усмотрению .  В 
этом случае, несмотря на все его усердие, 
он  нарушил  порядок  из -за  собственной 
невоздержанности.

Во-вторых, мы можем учитывать суть, 
сроки и местонахождение. 

Например ,  хорошо ,  когда  мы  громко 
взываем  к  Богу  в  молитве .  Но  е сли  мы 
н ачн ем  крич ат ь  в е зд е ,  гд е  з а хоч е т с я , 
то  мы  этим  можем  только  обе сславить 
Б о г а .  И  ещ е :  ко гд а  вы  п р о п о в е д у е т е 
Евангелие  или  посещаете  членов  церкви 
для духовного наставничества, вы должны 
быть разборчивы в словах, понимая, какие 
слова вам следует произносить, а какие нет. 
Несмотря  на  то ,  что  лично  вам  духовные 
послания принесли большую благодать, вы 
не должны проповедовать их каждому. 
Если  вы  начнете  проповедовать  то ,  что 

не  соответствует  мере  веры  слушающего , 
то  это  может  стать  причиной  того ,  что 
он  у сомнит с я  и  начне т  о суждат ь  ва с . 
Может  с лучи т с я  т а к ,  ч то  вы  пойма ли 
человека буквально на ходу, когда он очень 
торопился, и начали ему свидетельствовать. 
Даже  е с ли  э то т  ч е л о в е к  и  с т а н е т  ва с 
слушать, на деле все равно выходит, что вы 
докучаете  ему,  потому  что  ему  некогда  и 
мысли его заняты совсем другим. 
И  д а ж е  е с л и  т о ,  ч т о  в ы  г о в о р и т е , 

наполнено  смыслом ,  вам  все  равно  будет 
трудно расположить к себе человека в этой 
ситуации, если вы не вполне воздержаны. 

В -третьих ,  вы  сможете  справиться  с 
каждой ситуацией, не спеша и спокойно 
разобравшись в ней.
Люди  невоздержанные  нетерпеливы  и 

невнимательны  к  другим .  Поспешность 
лишает  их  рассудительности ,  и  многие 
важные  вещи  проходят  мимо  них .  Вот 
поэтому им не следует поспешно перебивать 
других, когда те говорят. Чтобы не делать 
преждевременных  выводов ,  мы  должны 
внимательно дослушать человека до конца. 
И тогда мы сможем понять намерение этого 
человека и соответственно реагировать на 
это. 
Слова  людей  не  вызовут  мгновенного 

п о т р я с е н и я  у  т е х ,  ком у  с в о й с т в е н н о 
в о з д е р ж а н и е .  О н и  м о г у т  с п о к о й н о 
выслушать  других  и ,  благодаря  работе 
С в я т о г о  Д у х а ,  о т л и ч и т ь  и с т и н у  о т 
неправды. Если они, проявляя воздержание, 
выберут правильный ответ, то это поможет 
им  избежать  многие  ошибки ,  которые 
совершаются из-за неправильно принятых 
решений. И тогда их слова будут иметь вес 
и авторитет, и они смогут оказать большее 
влияние на людей. 

«Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, кротость, воздержание. 
На таковых нет закона» (Послание к Галатам, 5:22-23).

Плод воздержания 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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В июле 1991 года старейшине Хонг Ки Парку 
было тридцать лет, и он день и ночь работал 
в  качес т ве  государс т венного  сл ужащего . 
Однажды он упал в обморок прямо на работе и 
был экстренно доставлен в госпиталь. У него 
было аллергическое заболевание, вызванное 
загрязненной окружающей средой. Он никак не 
мог вылечиться от этой болезни, хотя, наряду с 
современными медицинскими препаратами, он 
использовал разные народные средства. Борясь с 
болезнью в течение семи лет, он, ответственный 
и верный труженик, глава семьи, превратился в 
худого, костлявого человека, часто испытывающего 
желание покончить собой. 
А тем временем, в 1997 году, в проеме своей двери 

он обнаружил газету «Новости Манмин», а потом, 
в книжном магазине, нашел биографическую книгу 
д-ра Джей Рока Ли «Откровения о вечной жизни в 
преддверии смерти».

В мае того же года он посетил Особое собрание 
пробуждения в Центральной церкви «Манмин» 
и получил молитву д-ра Ли. Он был полностью 
исцелен от аллергии, возникшей из-за загрязнения 
а тмо сфе ры .  Об  э т ом  с т а ло  и зв е с т но  е г о 
родственникам. 

FFF

«Хьюн Сук , Хонг Ки , который ждал своей 
смерти, был исцелен через молитву в церкви. 
Слышали ли вы об этом? Я тоже посещаю эту 
церковь». Диаконисса Джун Сук Ли – двоюродная 
сестра старейшины Парка, которая тоже была 
приглашена  им  в  церковь.  А  она  привела  в 
церковь свою сестру, старшую диакониссу Хьюн 
Сук Ли, на пятничное всенощное служение, и та 
увидела церковь, наполненную Святым Духом, 
подобно Ранней церкви. И тогда она , в свою 
очередь, привела мужа, старейшину Пионг Сео 
Ку, который в то время работал в Национальной 

налоговой службе. 
 

Старейшина Ку сдал тест с высоким результатом, 
и  после  этого,  в  августе  2002 года ,  он  тоже 
зарегистрировался в качестве члена церкви.
Так как он любил свою мать, а она получила 

исцеление ,  он  принял  решение ,  что  будет 
жить  достойной  христианской  жизнью.  Он 
перестал делать то, что прежде доставляло ему 
удовольствие, в частности играть в теннис, в 
бильярд , в бадук и другие азартные игры , а 
также перестал пить. Он начал посещать все 
богослужения и молиться. Преданно трудясь для 
Царства Божьего, он стал постоянно получать 
благословения  от  Бога  и  на  работе,  в  своем 
налоговом офисе. Прославляя Бога, он старался 
евангелизировать других людей. 

FFF

В апреле 2004 года положение диакона Ихи 
Сонга казалось безысходным. Он был болен 
гепатитом В. В клубе, членом которого он был 
у себя на работе, он повстречал старейшину Ку, 
и тот пригласил его на пятничное всенощное 
служение в церковь. После проповеди, получив 
молитву за больных д-ра Ли, у него полностью 
исчезли все симптомы болезни.  
Увидев, что он исцелился, его жена, диаконисса 

Мин Сук Джанг, тоже стала членом церкви. Она 
была исцелена от артрита коленных суставов 
и общего недомогания. Ее дочь Йонг Ми была 
исцелена от бронхиальной астмы, и тогда же 
ее семья тоже зарегистрировалась в качестве 

членов церкви. В сентябре 2014 года диакониссу 
Хьюн Ок Шин пригласил в церковь диакон Сонг. 
Тогда она жила с мыслью, что должна умереть, 
так как у нее – рак прямой кишки , который 
распространился на легкие и лимфатические 
железы .  Однако,  получив  молитву  д-ра  Ли , 
она  была  исцелена ,  и  по  сей  день  живет  в 
христианской вере в полном здравии. 

FFF

Таким  образом  волна  счастья ,  вызванная 
свидетельством старейшины Хонг Ки Парка , 
прокатилась по всей семье. Его жена, старшая 
диаконисса Мих Юнг Чо, ее родители, братья и 
сестры – все приняли Господа и стали членами 
церкви. 

Старшая диаконисса Хе Хёнг Чо, свояченица 
старейшины Парка, также получила множество 
благословений. Ее дети часто болели, однако 
теперь  им  больше  не  нужно  обращаться  в 
госпиталь. И она получила благословение стать 
служителем Господа. 
Диаконисса  Джин  Хьюнг  Чо ,  другая  его 

свояченица, также испытала на себе силу Божью. 
У  нее  была  внематочная  беременность ;  ей 
говорили, что есть высокий риск родить ребенка с 
синдромом Дауна. Но, после того как она получила 
молитву д-ра Ли, она родила нормального ребенка. 
А  после  рождения  ребенок  был  исцелен  от 
атопического дерматита. Более того, диаконисса 
Юнг  Мин  Джунг,  жена  младшего  брата  его 
супруги, была исцелена от дерматита, вызванного 
аллергией на розы. 

FFF

Люди, которых старейшина Парк привел в 
церковь, получили самые разные благословения. 
Более того, они обрели надежду на то, что будут 
жить вместе вечно в самой прекрасной обители на 
Небесах, в Новом Иерусалиме. Давайте воздадим 
всю славу Богу Любви, Который направил их на 
путь благословений и спасения. 

«Муж моей сестры, очень успешный 
человек , ожидал  своей  смерти , и 
моей сестре приходилось работать 
и зарабатывать деньги вместо него. 

Я и теперь, когда думаю о них, не могу 
удержать слезы. Все члены моей семьи были 
спасены через него. Как же я благодарна за это!» 
– говорит старшая диаконисса Хе Хёнг Чо. 

«В  то  время  я ,  как  утопающий , 
хватался за соломинку. Старейшина 
Ку сказал с уверенностью, что если 
у меня есть вера, то моя болезнь – 

ничто», – говорит диакон Ихи Сонг. 

«Дай радость спасения и истинное 
счастье Своему драгоценному народу!»

Небеса полны счастья. Но что, если вы не увидите там своих любимых? Это было 
бы очень прискорбно. А теперь давайте познакомимся с историей человека, который 
исцелился от редкого заболевания и евангелизировал свою семью и родственников. 
Свидетельства этой семьи заставляют нас задуматься над смыслом евангелизации, 
которая может явить силу Божью и даровать истинное счастье. 

«Я  почувствовал ,  как  меня  что-
то притягивает к одной книге. Она 
попалась мне на глаза, и я читал ее всю 
ночь. Автор книги, так же как и я, был 

болен семь лет, но был исцелен после того, 
как принял Господа. Я читал и плакал, утирая 
глаза и нос, и у меня появилась уверенность в 
том, что я тоже смогу выздороветь», – сказал 
старейшина Хонг Ки Парк. 

«П ри б л ижа л и с ь  э к з а м е ны  п о 
налогообложению. Моя жена сказала, 
что возьмет мою фотографию и 
получит молитву старшего пастора. 

Она также сказала, что я смогу сдать 
этот экзамен. Я его уже проваливал семь раз, 
поэтому у меня были сомнения, но я все равно 
сказал, чтобы она сделала это», – рассказал 
старейшина Ку. 
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«Небеса, мы должны пойти туда 
вместе  со  множеством  людей!» В 
церкви Кванджу Манмин, прежде 
чем закончить молитвенное служение 
Даниила, все члены церкви вместе 
п рово з гл ашают  э т и  с лов а .  Мы 
дела ем  э т о  с  мысл ями  о  своем 
долге распространять Евангелие и с 
желанием исполнить его. Я был в числе 
первых, кто это провозгласил. 
Евангелизация поставлена во главу 

угла моей жизни. Когда я вижу пустые 
места в церкви, я огорчаюсь и думаю 
о том, как заполнить их. Я говорю 
Господу: «Господь, я хочу заполнить 
эти места для Тебя». Несмотря на то, 
что я очень стараюсь евангелизировать 

людей ,  все  равно  этого  мало  по 
сравнению с тем, какую благодать от 
Бога я получил. 
Я начал заниматься бизнесом, когда 

мне было 36 лет, однако через девять 
лет  я  потерпел  неудачу,  потерял 
здоровье, и люди, которые были со 
мной, ушли. Все, что у меня было в то 
время, – это долги. Я начал работать 
в качестве разработчика страховых 
планов, однако клиенты обвели меня 
вокруг пальца, и я потерял десятки 
тысяч долларов. Начать что-то заново 
было просто невозможно. Пострадав от 
обмана, я больше никому не доверял. 
В 2009 году один из моих клиентов 

пригласил меня в церковь Кванджу 

Манмин ,  и  я  получил  исцеление 
от болезни Меньера (заболевание 
внутреннего  уха ,  которое  может 
повлиять на слух, вызвать нарушение 
равновесия, звон в ушах и глухоту), 
а  т а к же  о т  а н к и л о з и р у юще г о 
спондилита. Я также перестал пить и 
курить. 
И еще: вскоре после того, как я 

принял Господа, я получил исцеление 
от неходжкинской лимфомы третьей 
стадии (фото справа). Я был никем, а 
Господь так сильно любил меня. Когда 
я пел песни прославления, я не мог 
остановиться, и слезы потоком текли 
из моих глаз. 
Когда я видел на улице людей, я 

думал: «Ходят ли они в церковь?» 
И  т а к  я  нача л  ра сп ро с т р а н я т ь 
«Новости Манмин» каждую субботу и 
свидетельствовать о Боге, с Которым я 
встретился. 
В  воскресные  дни ,  по  утрам ,  я 

забирал пожилых членов церкви, тех, 
кто ослабел в вере и новообращенных 
и привозил их в церковь, а потом вез 
назад, домой. И я молился: «Боже, 
позволь им узнать Тебя, как узнал Тебя 
я». Когда мое рвение угасало, я думал 
про себя: «Я вернулся к жизни, так же 
как Лазарь. Так нельзя». 
Я дал книгу д-ра Джей Рока Ли 

«Откровения  о  вечной  жизни  в 
преддверии  смерти»  владельцам 
п а ри к м а хе р с кой ,  п р ач е ч ной  и 
магазина одежды, услугами которых 
я постоянно пользовался. Когда я 
продавал страховки, я параллельно 
старался посеять в людей Слово Божье 
и рассказать о нашей церкви, в которой 
есть жизнь. Я старался проповедовать 
Евангелие в любое время года. 
Когда я не проповедовал Евангелие, 

я  считал  себя  плохим  человеком , 
ведь я же знаю, что есть Небеса и ад. 
Разве это не естественно для христиан 
проповедовать Евангелие? В настоящее 
время я заучиваю библейские стихи, 
когда еду в машине на работу и когда 
возвращаюсь домой. Ведь я должен 
вооружить себя Словом Божьим, чтобы 
евангелизировать как можно больше 
людей и привести их в церковь. 
В прошлом у меня в жизни не было 

никакой надежды, и я даже подумывал 
о том, чтобы покончить с жизнью. И 
вот, теперь я проповедую Бога Творца и 
Иисуса Христа и живу благословенной 
жизнью  с  надеждой  на  Небеса .  Я 
воздаю всю благодарность и славу 
Богу. 

В декабре 2010 года один из моих 
друзей дал мне «Новости Манмин». Я 
получила большую благодать, прочитав 
ее, а потом нашла веб-сайт церкви 
и послушала проповеди старшего 
пастора из цикла «Лекции по Книге 
Бытия». Эти проповеди полностью 
утолили жажду моего духа и были для 
меня слаще меда. Я прослушала много 
проповедей, а к некоторым из них 
возвращалась по нескольку раз. 
Из-за разницы во времени прямая 

трансляция утреннего воскресного 
служения у нас начиналась в 3:30 утра, 
а воскресное вечернее служение – в 
7:30 утра, поэтому мне было не просто 
участвовать в богослужении «Манмин» 
по прямой трансляции в интернете. 

К тому же, я сотрудник одного из 
аэропортов Франции, и воскресенье 
для меня – напряженный день. Однако, 
по благодати Божьей, мой руководитель 
позволил мне смотреть трансляцию, 
и я смогла участвовать в воскресных 
богослужениях. 
И  еще:  я  перестала  принимать 

лекарства  от  высокого  давления , 
которые пила последние десять лет, 
и  получила  полное  исцеление.  А 
после того, как я приняла молитву 
о том, чтобы похудеть, я сбросила 
12 кг, теперь вешу 55 кг и держусь 
в этом весе. Моих коллег по работе 
очень интересовало, как мне удалось 
так измениться. Я рассказала им о 
благодати и благословениях, которые 

получила ,  а  также 
сказала, что я хочу, 
ч т о б ы  о н и  т о ж е 
испы т а л и  на  с е б е 
деяния Живого Бога. 
Я рассказывала им 

о  книгах  старшего 
пастора и могущественно явленных 
через него деяниях Божьих, побуждала 
их слушать его проповеди на веб-
сайте GCN. Мои коллеги, один за 
другим, узнавая о «Манмин», тоже 
стали смотреть прямые трансляции 
богослужений и на себе почувствовали 
силу Божью. 
Сестра Чанг Хва Руй была исцелена 

от  сильного  кровотечения .  Брат 
Фил – от дерматита , сестра Лилу 

– от варикозного расширения вен 
и себорейного дерматита, а сестра 
Джибет  – от открытого перелома 
костей. Нас уже стало более 10 человек, 
и мы обустроили место, где можем 
собираться и вместе участвовать в 
богослужении. Мы оформили это место 
как святилище. Я надеюсь, что многие 
люди встретят Живого Бога и Господа 
Любви через слово жизни и мощные 
деяния Божьи. Аллилуйя! 

▲ До молитвы
Лимфома распространилась от 
правой миндалины под правую 
скулу, под правую ключицу, на 
рубец левого легкого, желудок 
и печень

▲ После 
молитвы
Лимфома 
исчезла

Джанет  Дюбрэй  с  братьями  и  сестрами ,  которых  она 
евангелизировала (второй ряд, третья справа)

«Я проповедую в любое время года, 
потому что Бог Живой»

Диакон Кюм Хьюн Ким (54 года), церковь Кванджу Манмин, Южная Корея 

«Я на себе испытала силу Божью во время 
служения поклонения через интернет»

Сестра Джанет Дюбрэй (55 лет), Франция


